

Trialbereich des MSC Hof e.V. im Westerwald

Seit 2022 gibt es beim MSC Hof, neben Motocross Strecke und Sandbahn, einen separaten Trialbereich. Im Laufe der beiden letzten Jahre ist dieser Bereich stetig angewachsen. Es gibt einfache bis mittelschwere Hindernisse die zu überwinden sind. Man fährt im Slalom zwischen den Bäumen durch einen Wald, viele Ab- und Auffahrten sind zu meistern und viele unterschiedliche Spuren sind zu entdecken. Es gibt ständig neue Herausforderungen. Der Trialbereich in Hof ist hervorragend geeignet vom Anfänger bis zum ambitionierten Hobbyfahrer, von 8 – 88 Jahren. Trial ist eine Motorsportart, die man bis ins hohe Alter betreiben kann, ist kostengünstig und die Verletzungsgefahr ist relativ gering.

... und Spaß macht es auch noch!

Hier ein paar Fotos, die einen Teilbereich des verfügbaren Geländes zeigen:



Öffnungszeiten werden regelmäßig auf der HP des MSC Hof aktuell gehalten: www.msc-hof.de

Vor Befahren des Trialbereich ist ein Haftungsverzicht auszufüllen und eine Trainingsgebühr von 5 EUR zu leisten.

Kontakt für ein Schnuppertraining: Vorstand@msc-hof.de , wbpstoecker@t-online.de